

HAPPY NEW YEAR  
2024

入居企業の皆様に於かれましては健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

また、旧年中はSICの施設運営に深いご理解ご協力を賜り心より御礼を申し上げます。

昨年は、ロシア・ウクライナ情勢に明るい兆しは見えず、さらにイスラエル・ハマスの間で戦闘が開始されました。現在でも大規模攻撃などが勃発しており、今後の世界情勢に大きな影響を与えられているとされています。一方、野球の「侍ジャパン」が3大会ぶりにWBC(ワールド・ベースボール・クラシック)で優勝、日本シリーズでは38年振りに阪神タイガースが2度目の日本一に輝きました。また、米国のメジャーリーグではエンゼルスの大谷翔平選手が異次元の活躍を果たし2度目のMVPを獲得、さらに史上最高額でロサンゼルス・ドジャースへの移籍が決定するというスケールの大きな明るいニュースも飛び込んできました。まさに野球界における日本人「ユニコーン」が誕生した年になりました。

さて、今年はどうな年になるでしょうか。

SICは、おかげさまで今年創立25年の節目の年を迎えます。これまでビジネスインキュベーションセンターとして、企業の課題解決に向けた経営サポート事業や最適な執務環境の提供を目指した賃貸事業、そして経営塾や職場リーダー養成塾、地域企業と学生をつなぐ「サガツクナビ」などの人材事業、さらには相模原市を中心とした地方公

共団体より受託した「さがみはらロボット導入支援事業」などのプロジェクト事業に取り組んでまいりました。

新たな年を迎えるにあたり、既存事業の改良を図っていくとともに新たな投資事業<KSP:Nextファンド>も進めてまいります。また、リニア中央新幹線神奈川県駅の建設工事が着々と進む中、これから大きく変わる橋本駅周辺の高いポテンシャルを千歳一隅のチャンスと捉え、相模原市や各団体と連携してイノベーション創出を支援する拠点の整備など企業や地域の発展につなげる支援にスタッフ一丸となって取り組んでまいります。

結びにあたり、この一年が入居企業の皆様にとりまして、さらなる発展と幸多き年となりますよう心より祈念申し上げます、新年のご挨拶とさせていただきます。

ちなみに、今回のテーマである25歳から変わらないことは「体重」、続けていることは「腹筋運動」です。実は、10代の頃の私はものすごいデブ肥満児だったのです。あだ名は橋ブー、苦い思い出から今でも続いています!

本年もどうぞ、宜しくお願い申し上げます

令和六年一月

株式会社さがみはら産業創造センター  
代表取締役 橋元雅敏



# 入居企業トピックス

1月の新聞掲載記事紹介(12月25日時点)

新聞紙上に掲載された企業をご紹介します。

ご紹介する記事はSICに掲載していますので、ご覧ください。  
また紙面に掲載された場合、スタッフに教えていただけると幸いです。

- 12月号 ティスコ株式会社 相模原商工会議所会報  
ー建築現場のDX化を推進ー
- 12月12日 高瀬総合法律事務所 かながわ経済新聞  
ー会社法のキホン〜株式について最低限  
押さえてほしいポイント〜株式と回収②ー
- 12月18日 株式会社PXP 日経産業新聞  
ー太陽電池「タンデム型」、エネ変換効率23% 新興  
PXPが市販品超えー
- 12月22日 株式会社PXP 神奈川新聞  
ービジネスウエーブ 日本発、次世代ソーラーパネ  
ルデバイスの製品化・量産化ー
- 12月22日 ARM Technologies株式会社 日経産業新聞  
ー液体電池で電気持ち運びー

**SIC空室情報** (令和6年1月4日 現在)  
※お気軽に稲垣・大谷までお問合せください

部 屋	空 室 数	賃料/月額 (共益費・消費税込)
○セミラボB(31.5㎡)	1	108,240円
○スモールオフィスA(23.6㎡)	1*	86,570円
○スモールオフィスB(13.7㎡)	2	70,620円

\*3月から入居可  
最新の情報はHPをご確認ください。

## 25年以上 or 25歳から変わらないこと、続けていること

25歳のとき、地元の銀行をあっさり辞めて、東日本大震災の復興支援に携わる仕事に就きました。縁あってSICに転職し地元東北は離れましたが、地域に根差した活動を志す気持ちは当時と変わらず持ち続けています。(樽川)



高校の頃から近視+乱視となるものの、八ヶ岳を見ながらラスタス畑で一月半働いた時は奇跡的に回復!が、25歳頃から眼鏡が欠かせず、今では遠近両用にお世話になっている。先々を見通す視力も欲しいと思う。(安藤)



当時、最長1Kmしか走ったことがないのに、誘われた勢いで急遽ホノルルマラソンに参加し完走しました。写真は、スタート直前の空が黎明を迎える中、互いに鼓舞しあい撮影したものです。今も、毎日がずっとスタート気分です。(須藤)



変わらぬラーメン愛。何度食べても、どんな種類を食べても、美味しさが変わりなく心が躍ります。歳を重ね、好みの変化がありますが、ラーメンの香りと味は若き日の喜びと変わりません。(大谷)



25歳から続けていることという婚姻生活ぐらいでしょうか。そろそろ子供たちも親離れ。子育てが終わったら第二の人生を楽しもうと思っていましたが、気づくと私自身が行動することが億劫なお年頃になっておりました。(金澤知恵)



今年は社会人42年目、勤務先が変わっても、いつも電車通勤です。ずっと変わらぬ習慣は、電車の中で朝は新聞を、帰りは本を読むことです。なので、今日も鞆の中には新聞と本が入っています。悩みは本が捨てられません。(中村浩)



SIC創立25周年を記念して、久々に昔のアルバムを開きました。25歳の頃はまだまだ成長途中で我ながら初々しさを感じました。当時と変わらない事は性格ですが、これからも元気に楽しく過ごして行きたいです。(岳田)



小2で剣道を始め、大学で男声合唱、社会人になってゴルフ…。剣道はコロナでご無沙汰していますが、合唱とゴルフは今もポチポチやっています。何をやるかより、誰とやるかに影響されているような気がします。(片山)



SIC入社以来二十数年、勤務日には朝1番に出勤し、施設始業の準備をしてきました。入社した際、先輩が事務所内をお掃除されていたのを引継ぎ現在に至ります。入居者様にはいつも綺麗な施設で嬉しと思って頂けたらいいですね。(相場)



晩酌。学生の頃は、毎日飲むことはなかったのですが、社会人になり、お酒好きの先輩と毎晩飲み歩くことに。今では毎晩晩酌をするようになりました。おかげで健康診断の結果はぼろぼろで、今は控えています。(村山)



よく、よく、思い返すと“旅行”ですかね。“家族・親戚”と“車”で、北は福島から西は長野・静岡までに出発しています。子どもが生まれる前は観光中心でしたが、以降は“自然を満喫”をテーマに楽しんでいます。(上野)



今年もよろしくお願いします。私は、25歳以前から毎日夜12時過ぎに寝て朝3〜4時頃に起床する生活をしています。起床後はTVを見ながら朝食をとり、掃除をしてアイロンをかけるなど2時間程度ルーティンをこなして家を出ます。(五島)



吹奏楽バンドでしょうか。大学の部活仲間OBバンドを作って大学の式典に出たり、賛助で参加したり...子育てでお休みした時期もありますが、今はママプラスに参加しています。まもなく4年ぶりのコンサート!楽しみです!(荒巻)



25歳から続けていることは、専門学校を卒業し、職場が変わっても経理の仕事続けていること。変わっていないことは、健康というキーワードに弱い所でしょうか。今年も様々な山に登れる様に青汁&サプリを飲んで、元気に頑張ります!!(中村愛)



私が25歳のときから変わっていないことは体重です。正確には、30歳のときに10kgのダイエットに成功しましたが、今は綺麗にリバウンドして25歳のときの体重に戻っています。2024年の抱負は「脱ぼっちゃり系」。今年もよろしくお願いいたします。(奥村)



「音楽」とともに過ごしてきました。子どもが一前(?)になってからは、ライブ参戦のため1人遠征もスタート。ミーハーなのでいろいろなアーティストのライブに行っています。さて、次は誰のライブに行こうかな?(中野)



先日、実家で就職活動時の履歴書を発見しました。その中の「自覚している性格」には、「負けず嫌い」「常に前向きに考え、決して諦めないこと」と書いてありました。25年以上経った今でも変わっていませんでした。(金澤信義)



旅行に肩ペンを忘れ、肩がないまま過ごしました(写真参照)。思えば名刺など大事な時に大事なものを忘れるのは25歳から変わりません。財布と携帯があればなんとかなると思うのは、そろそろ卒業したいです。(佐藤)



25歳の頃、興味あることに次々手を出し、自分都合になっていました。そんな時、大の友人から勇気ある苦言を受け泣きました。「他人との約束、自分との約束を守る」を信条にしよう。あれから33年、あの時人生の軸を与えてくれた友人に心から感謝です。(稲垣)



## 編集後記

2024年新しい年を迎えました。今回はスタッフより「25歳から変わらないこと、続けていること」をテーマのひとつと、25歳ごろの写真を掲載しています。今年の4月20日、SICは設立25周年を迎えます。25年から先も皆さまへ変わらない支援と、時代にあわせて変化するSICを目指します。本年もよろしくお願いいたします。(佐藤)